



Hallertau hilft Chiemseer Tafel

Beitrag

Chiemseer Tafel: Der Freundeskreis reicht bis in die Hallertau

Selbst in unserer Hopfengegend sammelt man Spenden für die Chiemseer Tafel – so weit reicht der Freundeskreis. Allen voran zählt Frau Annelies Stadler vom Stadler-Hof in Grossgundertshausen bei Mainburg zu den regelmässigen Spendern. Als Hopfenbäuerin betreibt Frau Stadler einen Gesundheits- und Wellness-Bauernhof, der nicht nur im Rahmen des Netzwerkes der “Babybauerhöfe” ausgezeichnet wurde. Seit über 100 Jahren befindet er sich im Familienbesitz. Mit ihrem sehr grossen Herzen sammelt sie im Umkreis regelmässig Gemüse für die Chiemseer Tafel. Ganz in der Früh extra hierfür geerntet, werden die Produkte absolut frisch an die Tafel weitergeleitet. So erfreuen sich die Chiemseer Tafel und ihre Kunden über erntefrischen Blumenkohl, Gurken oder auch riesenhafte Zucchini. Danke für Ihren Einsatz, Frau Stadler.

Bericht: Chiemseer Tafel – Foto: Annelies Stadler, Stadlerhof in Grossgundertshausen





Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau



3. Chiemseer Tafel
4. Hallertau
5. München-Oberbayern